
COMUNE DI MARZABOTTO•CONSIGLIO DI 
FRAZIONE•SETTA  

 
 
        Marzabotto,  
18/11/2011_______________________ 
 

Spett.le  
COMUNE DI MARZABOTTO 
Al Sig. Sindaco 
All’Assessore alla Partecipazione 
Al Capo Settore Servizi Generali  

 
Oggetto: Trasmissione 
 
Il sottoscritto Consiglio di Frazione Setta; 
Visto il Regolamento dei Consigli di frazione; 

 
TRASMETTE  

 
 

 AVVISO DI CONVOCAZIONE del Consiglio di Frazione per il giorno 
________________________________ specificando che lo stesso è stato reso noto attraverso l’affissione nei 
luoghi più frequentati della frazione dal giorno ________________ fino alla data prevista per la riunione.  
 
 
X VERBALE/I del Consiglio di frazione n.8  del    27/10/2011 
 
 

 ALTRO (specificare) __________________________________________________________________ 
 
______________________________________________________________________________________ 
 
______________________________________________________________________________________ 
 
______________________________________________________________________________________ 
 
 
 
 

Il Presidente del Consiglio di Frazione 
 
 
 

Consiglio di Frazione Setta del 27 ottobre 2011 
c/o Sala Comunale di Gardeletta 

 
 



 
 
 

Sono presenti Il Sindaco Romano Franchi,i Consiglieri del Consiglio di Frazione Calzolari,Comastri,Lanzarini e 
Rocchi,il Consigliere Comunale Bolelli ed l'Ing.Monzani per Hera.Alle ore 21,05 ha inizio la riunione con 24 
cittadini presenti. 
 
Il Sindaco Franchi illustra il punto n° 1 dell'Ordine del Giorno ,relazionando sulla situazione dell'Area D 13(in 
località Allocco) destinata dalla Società Autostrade come deposito a cielo aperto di tutto(circa 240.000metri 
cubi) il materiale di risulta degli scavi per il nuovo tracciato della Autostrada A1 nel tratto La Quercia - 
Barberino del Mugello.Franchi si è adoperato sia a livello regionale che Provinciale per evitare che tutto il 
materiale venisse trasportato in detta area ,per evitare un  evidente disagio per tutta la comunità 
dell'Allocco:tramite una azione in accordo anche con il Sindaco di Monzuno ,oggi la Società Autostrade ha 
destinato una nuova area (D 5),per stivare il materiale di risulta;è comunque possibile che una minima parte del 
materiale venga stivato nell'area D 13.  
 
Viene deciso di passare al punto n° 2 dell'OdG,vista la sussistenza di gravi problematiche inerenti il territorio di 
Gardeletta, Murazze e Quercia. 
 
 Fognature a Gardeletta:la situazione è ancora lontana dalla completa attuazione che prevede l'allaccio di tutte 
le fognature al nuovo Depuratore. Il Sindaco procede ad esporre la situazione degli allacci ,imputando il ritardo 
alla contestazione che il Comune ha fatto ad Hera per inadempienze delle ditte designate da Hera ad eseguire i 
lavori.Vari interventi dei presenti a cui Franchi dà risposta e segnala che per alcuni alloggi è necessaria la 
domanda al Comune,per procedere all'allaccio al nuovo depuratore e che  la Via G.Rossi verrà 
sistemata(Asfaltatura ecc,) solo dopo la chiusura dei cantieri e quindi nella prossima primavera.Franchi 
conferma anche che i ritardi non provocano multe per gli abitanti,purchè il ritardo non sia una indempienza del 
cittadino. 
Viene segnalato che un pozzetto in via G.Rossi necessita spesso dell'intervento dell'autospurgo,forse a causa di 
una pendenza sbagliata che crea intoppi con fuoriuscita dei liquami all'interno di alcune abitazioni;l'Ing.Monzani 
contatterà chi ha segnalato il problema,al fine di effettuare una verifica con tecnici Hera. 
Vengono segnalati altri problemi che riguardano la necessità di disporre di un maggior numero di cassonetti per 
la raccolta differenziata e di evitare che vengano spostati:il Sindaco comunica  che gli spostamenti dei cassonetti 
è solo pemporanea ,per consentire la posa dei tubi per le acque chiare. 
 
 Toponomastica a Murazze,Gardeletta e Quercia: i Sindaco fa presente che i tecnici del Comune hanno 
effettuato un sopralluogo e predisposto una soluzione per dare una sistemazione alla numerazione esistente in 
varie strade,che oggi è difficile da interpretare non solo per la consegna della posta o di corrieri , ma che può 
rappresentare un impedimento altamente pericoloso, quando è necessario un intervento di urgenza da parte 
dell'autoambulanza o di altri mezzi di soccorso.In sintesi la proposta dei tecnici consiste nelle seguenti 
variazioni: 
 Murazze :modifica della numerazione esistente o modifica del nome della strada; 
 
 
 
 
 Gardeletta : non ci sono problemi in via G.Rossi,Via Casaglia non ha abitazioni ,mentre per la via Benini(?) 
sarebbe necessario cambiare la denominazione della strada. Il Sindaco avverte che,nel caso di variazione di 
numerazione e/o di denominazione di strade,sarà compito del Comune inviare a tutti gli enti interessati(Enel, 
Hera ecc) la comunicazione della variazione. 
Dopo vari intereventi dei cittadini interessati ,si decide di indire, tra qualche tempo,una riunione per decidere con 
gli abitanti di Murazze quale soluzione scegliere. 
 



 Varie : Alcune cittadine chiedono l'intervento del Sindaco Franchi presso il Sindaco di Monzuno, affinchè 
venga ripristinata la raccolta frazionata lungo la via G.Rossi,dei bambini che vanno a scuola ed alla materna,a 
Vado ed a Rioveggio.Il Sindaco indica che la scelta del Comune di Monzuno è dettata da motivi di 
ottimizzazione dei costi del trasporto scolastico:la scelta di un unico punto di raccolta ,consente di ridurre i tempi 
dell'operazione e permette al pulmino di effettuare le corse con minori costi.Per ridurre il disagio degli scolari 
(soprattutto nel periodo invernale od in caso dei pioggia), viene richiesto dai cittadini di potere disporre di una 
pensilina;dopo varie proposte il Sindaco promette un suo interessamento e valuterà di creare una "pensilina" nel 
davanti della sala Comunale di Gardeletta. 
 Viene rilevato come,sulla Provinciale-in direzione da Rioveggio a Vado- le persone che prendono la 
corriera,debbano attendere sulla strada e senza protezione dalle intemperie;esiste di fatto una piccola rientranza 
,che è insufficiente e non coperta.Detta rientranza è nel terreno di proprietà del Comune di Monzuno(?): Il 
Sindaco Franchi promette il suo interessamento. 
Franchi comunica,inoltre,che in via di predisposizione (a cura della Soc.Autostrade) l'appalto per la 
rinaturalizzazione della galleria coperta di fronte a Murazze:l'assegnazione dei lavori è previsto per il 2012. 
 Alcuni cittadini di Gardeletta chiedono come e quando verrà riprisinato l'area dei giochi e della pista oggi non 
praticabile nè ai bambini nè agli adulti. Il Sindaco annuncia che il progetto per la sistemazione è pronto e verrà 
presentato ai cittadini per l'approvazione;il progetto verrà finanziato con le risorse scaturite dalla vendita dei lotti 
delle autorimesse. 
La discussione prosegue e vengono fatte diverse proposte,tra le quali quella di risistemare la pista 
,l'illuminazione ed i giochi per i bambini.La decisione di cosa fare scaturirà da una assemblea pubblica ,ma il 
Sindaco avverte che la disponibilità di risorse è e sarà comunque limitata. 
 
Si passa a discutere sul punto n° 1 dell'OdG che interessa la località Allocco. 
 
 Vecchia autostrada: Franchi aggiorna sulla situazione. Il progetto che interessa il Comune di Marzabotto e gli 
allacciamenti previsti è approvato e si spera che il lotto venga trattato distinto dal lotto che prevede i lavori nel 
Comune di Monzuno;i tempi saranno comunque lunghi. 
 
 Strada Allocco Bassa: per la sistemazione della strada(allargamento,argine di protezione,marciapiede lato 
case,ecc) sono stati trovati altri finanziamenti pari ad un totale di 330.000€(più IVA) contro i 45.000€ previsti(!). 
 
 Rio d' Ignano: sono stati stanziati 160.000€€ per la sistemazione del rio nell'area vicino ai cassonetti e per 
rendere più sicuro il corso sotto la Via Brigata Stella Rossa. 
 
 Sistemazione ponte vecchio: il progetto prevede la messa in sicurezza delle arcate,dei parapetti,l'illuminazione. 
Il Sindaco Franchi annuncia che i tecnici comunali sono alla fine del progetto esecutivo ,con l'obiettivo di 
iniziare i lavori entro Marzo 2012. 
 
 
 
 Toponomastica: la situazione della numerazione nella Allocco(lottizzazione e Allocco bassa) presenta 
difficoltà per corrieri,postino e mezzi di soccorso  abbastanza diffusi ,ma risolvibili con opportune indicazioni 
inserite nei cartelli stradali;in molti casi già sono presenti.Per altri casi-già individuati da un sopralluogo dei 
Tecnici Comunali- Il Sindaco annuncia che verranno predisposti nuovi cartelli indicatori così da risolvere tutte le 
situazioni.Resta aperta ancora una situazione che riguarda una abitazione posta al numero civico 32 di Via 
Allocco :questa abitazione NON è raggiungibile dalla attuale via Allocco ,ma solamente dalla strada posta sul 
fiume Setta e che va da  Sirano alla Cà Bianca.E' presente il cittadino interessato e dopo vari tentativi di 
soluzione,si decide di coinvolgere anche gli altri abitanti della strada ,per una soluzione condivisa. 
 
 Area Centro Sociale: Franchi illustra gli ultimi sviluppi e la necessità di fare una sanatoria sulle opere eseguite 
nell'area,cosa che è stata fatta in ottobre a cura della Associazione Riva del Setta. I tempi burocratici ci portano 
alla primavera inoltrata,sperando che gli enti proposti  diano il loro OK ,senza la necessità di produrre altre carte 



o perizie. 
 Dai Soci della Associazione Riva del Setta  viene chiesto che vengano fatti tutti i passi necessari affinchè,in 
occasione della Festa di luglio 2012, l'area sia dotata degli allacci  indispensabili quali :fognature,acqua potabile 
e gas. Il Sindaco Franchi promette il suo interessamento per consentire questi lavori,che non impattano nè 
nell'ambiente nè nel paesaggio e danno maggiore sicurezza alla esecuzione della Festa di estate all'Allocco. 
 
 Passaggio fognature Allocco ad Hera: La situazione del passaggio viene illustrata dal Sindaco, che annuncia 
come la domanda sia già stata inoltrata ad Hera con la documentazione richiesta:Hera ha chiesto ulteriori 
documenti ed uno in particolare che riguarda la canalizzazione delle acque chiare.Franchi chiede a Bolelli di 
ricercare nell'archivio del Consorzio Parco delle Querce il documento in questione,al fine di accelerare i tempi 
del passaggio ad Hera. 
 Varie:  viene evidenziato ancora l'esistenza di un movimento franoso che interessa la via Allocco nella zona 
dell'anfiteatro,con scollamento del guardrail ,del terreno e formazione di crepe nel manto stradale.Il Sindaco 
promette un sopralluogo dei tecnici comunali. 
 
Alle ore 21,15 si chiude la riunione. 
 
 

 
 

Il Presidente del Consiglio di Frazione                 Il segretario del Consiglio di Frazione 
Carlo Calzolari                                                        Rodolfo Rocchi 

 
 
 
 
                 
 


